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Basketballabteilung des VfB Hermsdorf e.V. - Berlin 
Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung 
 
Tag:  15. März 2016 
Uhrzeit: 19.00 Uhr - 19:56 Uhr 
Ort:  VfB-Vereinsheim, Am Ried 1, Berlin-Reinickendorf 
Anwesende: Moritz Aleithe, Marcel Arendt, Pascal Arendt, Christian Bathelt, Stefan Blode, 

Carsten Drinkewitz, Richard Hellmer, Jürgen Jentzsch, Christoph Scholz, 
Malte Thie, Stefan Weber, Lukas Wenzel, Hadi Zalzadeh, 

Tagesordnung 

1) Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Ehrungen 
3) Annahme der Tagesordnung 
4) Wahl des Protokollführers 
5) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2015 
6) Berichte des Vorstandes 
7) Bericht der Kassenprüfer 
8) Entlastung des Vorstandes 
9) Wahlen (gesamter Abteilungsvorstand) 
10) Haushaltsplan 2016 
11) Anträge 
12) Verschiedenes 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

1. Carsten Drinkewitz begrüßt die Anwesenden, insbesondere unseren Präsidenten 
Jürgen Simon. 

2. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

TOP 2 – Ehrungen 

3. Es werden Heike Westerkamp, Hinrich Westerkamp und Stefan Weber für 10 Jährige 
Mitgliedschaft geehrt. 

TOP 3 – Annahme der Tagesordnung 

4. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 – Wahl des Protokollführers 

5. Stefan Weber wird einstimmig zum Protokollführer gewählt. 

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2015 

6. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

TOP 6 – Berichte des Vorstandes 

7. Moritz Aleithe berichtet über eine sehr positive und im weiblichen Bereich sehr gute 
Saison. Die 1.Damen sind Berliner Meister. Ob dies einen direkten Aufstieg in die 
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2.RLO bedeutet ist noch nicht klar. Drei weibliche Mannschaften waren erfolgreich im 
Berliner Endturnier. Im männlichen Bereich fehlt in einigen Mannschaften die 
Manpower. Soweit wurden die erreichbaren Ziele aber durchaus erreicht. Die mU20 
war ebenfalls im Endturnier. Im Herrenbereich sind fast alle Mannschaften solide 
aufgestellt. Die 1.Herren haben die Klasse gehalten. Die 2.Herren stehen sicher in 
ihrer Klasse. Die 3. Herren haben die Klasse gehalten. Die 4. Herren sind 
abgestiegen. 

8. Vorstellung des Jahresabschlusses 2015 durch den Vorstand: Dieses Jahr wurde mit 
einem erheblichen Minus von über 9T€ abgeschlossen. Gründe hierfür sind weniger 
erhaltene Zuschüsse und weniger Überschüsse der Abteilung. Auch die Umlage für 
den Hauptverein konnte nicht komplett bei den Mitgliedern eingezogen werden und 
musste vorgestreckt werden. Der Vorstand stellt dieses Jahr keinen Antrag auf eine 
Beitragserhöhung sondern wird das laufende Jahr scharf beobachten, um dann den 
Beitrag entsprechend anzupassen. 

9. Frage Aleithe: Wie ist es zu erklären, dass die Zuschüsse weniger geworden sind. --- 
Antwort: LSB hat eine Stundenbegrenzung (max. Obergrenze) für die Trainer 
ansonsten konnte keine konkrete Antwort auch schon im Vorfeld in den Informationen 
des LSB gefunden werden. 

TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer 

10. Jürgen Jentzsch und Christoph Scholz waren Kassenprüfer. 
11. Am 16.Februar wurde die Kasse stichprobenartig geprüft.  

12. Die Kassenprüfer stellen fest, dass die Vereinskasse ordnungsgemäß geführt wurde. 

TOP 8 – Entlastung des Vorstandes  

13. Jürgen Jentzsch schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 
14. Der Vorstand wird einstimmig (mit einer Enthaltung) entlastet. 

TOP 9 – Wahl des gesamten Abteilungsvorstands 

15. Jürgen Simon wird zum Versammlungsleiter gewählt. 
16. Jürgen Simon lobt die Arbeit und insbesondere die Jugendarbeit der Basketball-

abteilung und bedankt sich auch beim bisherigen Vorstand. 
17. Jürgen Simon weist darauf hin, dass er als Präsident bei der nächsten Wahl nicht zur 

Verfügung steht (auch nicht übergangsweise) und bittet zu überlegen, ob sich aus der 
Basketballabteilung Kandidaten finden würden. Darüber hinaus wird ein Jugendleiter 
für den Gesamtverein gesucht. 

18. Carsten Drinkewitz wird einstimmig zum Vorsitzenden gewählt und übernimmt die 
Versammlungsleitung. 

19. Stefan Weber wird einstimmig zum stellvertretenden Abteilungsvorsitzenden gewählt. 
20. Der Kassenwart wird derzeit kommissarisch von Carsten Drinkewitz geführt. Ein 

Kandidat steht bereit, dessen Kandidatur ist aber an der Einführung des online-
Systems gekoppelt. Das Amt bleibt damit weiter vakant. 

21. Moritz Aleithe wird einstimmig zum Sportwart gewählt. 

22. Richard Hellmer wird einstimmig zum Schiedsrichterkoordinator gewählt. 
23. Christian Bathelt wird einstimmig zum PR-Manager (ehemals Pressewart) gewählt. 
24. Ein Ehrenamtskoordinator konnte nicht gefunden werden. Das Amt bleibt vakant. 

25. Carsten Drinkewitz bedankt sich bei allen, die wieder zur Verfügung standen. 

TOP 10 – Haushaltsplan 2016 

26. Carsten Drinkewitz stellt den Haushaltsplan 2016 vor. Dieser ist aufgrund leicht 
steigend angesetzter Einnahmen und der ein wenig abgesunkenen Abgaben 
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ausgeglichen. Die Kosten sind leicht erhöht wegen des erwartenden Aufstiegs der 1. 
Damen in die 2.RLO (Schiedsrichterkosten). 

27. Frage Simon: Wo sind die Schiedsrichter-Strafbescheide ausgewiesen? --- Diese sind 
in Pos. 4400 Strafbescheide ausgewiesen. 

28. Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 

TOP 11 – Anträge 

29. Es liegen keine Anträge vor. 

TOP 12 – Verschiedenes 

30. Heike Westerkamp: Was passiert mit der Halle Kühleweinstr. --- Antwort: Es liegen 
dem VfB keine offiziellen Informationen vor. Evtl. soll die Halle im August wieder frei 
werden. Dann müssen die Hallen aber saniert werden, so dass vor Ende des Jahres 
mit der Verfügbarkeit der Hallen nicht zu rechnen ist. 

31. Jürgen Simon informiert über sein Engagement in einer Initiative in der es für Sport 
und Integration der Flüchtlinge aber ohne weitere Beschlagnahme von Sporthallen 
geht. Dazu wird es demnächst u.a. zu einer Unterschriftensammlung kommen. Der 
Hauptverein wird zur Beteiligung aufrufen. Die Basketballabteilung wird um ihre 
Beteiligung gebeten. Ob dadurch tatsächlich Gesetze geändert werden ist natürlich 
fraglich aber es soll Position bezogen werden. Der LSB hat es abgelehnt den 
Breitensport in dieser Frage zu unterstützen. Jürgen Simon ruft zur Inklusion der 
Flüchtlinge auf (Versicherungsfrage ist geregelt, einfach bei der Geschäftsstelle 
melden). 

32. Heike Westerkamp: Die Freizeitgruppe musste auf die Halle kleine Heidenheimer 
ausweichen. Kann die Freizeitgruppe wieder die Halle Seebadstr bekommen? --- 
Antwort: Aktuelle Planung für die Freizeitgruppe ist Freitag, 20 Uhr Senftenberger 
Ring. 

 
Ende der Versammlung um 19:56 Uhr. 
 
 

 
 
Carsten Drinkewitz                                                    Stefan Weber 
Versammlungsleiter                                                  Protokollführer 
 


